
鶴江渡し船看板更新式
このたび、長年ご愛顧いただいている鶴江渡し船の看板が
老朽化したため、新しい看板に付け替えを行いました。

田中市長直筆！
更新後

看板更新式の様子

看板を架け替える田中市長(左)と中屋土木建築部長(右) 渡し船に乗船する田中市長(右)と末武船頭員(左)

～看板更新に併せて、呼鈴を設置しました～
呼鈴を押すと対岸の鶴江から渡し船が迎えにきます2025年7月9日
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